

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

# **BOLLETTINO**

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Viernes 27.11.2020

## **Renuncias y nombramientos**

### **Renuncia y nombramiento del arzobispo de Halifax-Yarmouth (Canadá)**

### **Nombramiento de obispos auxiliares de la archidiócesis metropolitana de Guadalajara (México)**

### **Renuncia y nombramiento del arzobispo de Halifax-Yarmouth (Canadá)**

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis de Halifax-Yarmouth (Canadá), presentada por Su Excelencia Reverendísima Monseñor Anthony Mancini.

Le sucede su Excelencia Reverendísima Monseñor Brian Joseph Dunn, hasta ahora obispo coadjutor de la misma archidiócesis.

### **Nombramiento de obispos auxiliares de la archidiócesis metropolitana de Guadalajara (México)**

El Santo Padre ha nombrado obispos auxiliares de Guadalajara (México) a los reverendos Manuel González Villaseñor, del clero de Guadalajara, párroco de San Francisco Javier de Las Colinas, asignándole la sede titular de Ploaghe y a Eduardo Muñoz Ochoa, del clero de la archidiócesis de Guadalajara, formador del Seminario Mayor, asignándole la sede titular de Satafis.

### ***Currículum vitae de S.E. Mons. Manuel González Villaseñor***

S.E. Mons. Manuel González Villaseñor nació el 16 de diciembre de 1963 en Guadalajara. Ingresó al Seminario Mayor de Guadalajara y recibió la ordenación sacerdotal el 19 de mayo de 1991, incardinado en la archidiócesis metropolitana de Guadalajara. Ha desempeñado los siguientes cargos: vicario de varias parroquias, capellán del Colegio Marista Cervantes Bosque, párroco y vicario episcopal de la Periferia del Norte. Hasta ahora ha sido párroco de San Francisco Javier de Las Colinas.

***Curriculum vitae de S.E. Mons. Eduardo Muñoz Ochoa***

S.E. Mons. Eduardo Muñoz Ochoa nació el 13 de octubre de 1968 en Guadalajara. Fue ordenado sacerdote el 22 de mayo de 1997, incardinado en la archidiócesis metropolitana de Guadalajara. Es licenciado en Teología Dogmática por la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma y en Filosofía por la Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA) de Guadalajara. Ha ocupado los siguientes cargos: vicario parroquial, formador y director espiritual del Seminario y secretario ejecutivo de la Dimensión Episcopal para los Seminarios de México. Hasta ahora era formador en el Seminario Mayor.

---